

都市整備

市民会館、県立文化ホール



中瀬 昭隆議員

市民会館建設を要望する署名は、1万7,657名と驚異的な数である。新築予定の市役所との合築も方法の一つである。今、図書館は県との合築で建設中であり、情報発信のための文化ホールは、県も必要であると思われる。しかし、県は100億円の貯金を使い果たし、大村市の財政も庁舎建設で厳しい状況である。文化ホールを県と市で合築することは考えられないか。



文化ホールについては、現在、県で建設 の動きはあっていない。しかし、今後、建

設を進めていくという動きが生じた場合、県有地である言泉寮跡地も候補の1つになると思うため、 積極的に誘致活動に取り組みたい。



都市整備

山間部市道上に 覆いかぶさる雑木伐採の徹底



川口 弘宣 議員

山間部の市道において、樹木が覆いかぶさることで 車両の通行に支障をきたし、危険な箇所が多数見受け られる。土地所有者による対応では解決できないのが 実状であり、市道管理者として、公道の車両の安全確 保のため、樹木の伐採等、早急な実施を求めるがどう か。



明らかに市道通行に支障をきたし、緊急 の対応を要する場合は、道路管理者による 伐採は可能であるが、支障木についても私

有財産であるため、所有者の了解なしに伐採する ことを条例や要綱等で定めることはできない。今

後、地元町内会に委託している除草 業務にあわせ、所有者の了解を 得て伐採していただける場合、 伐採作業に必要な経費等への助 成を検討したい。





都市整備

大村公園の大規模改修



村上 秀明議員

桜や花菖蒲は「花のまち」大村を代表する花であり、 県内外から毎年多くの観光客が大村公園を訪問される。 同公園は本市の代表的な観光地であるが、園内は桜の 老木が目立ち、遊歩道の補修や池の浄化など、多くの 問題を抱えている。このため、大規模改修により質を 向上させることで、入園料を徴収し、その入園料を改 修の財源に充てることはできないか尋ねる。

大村公園については、大規模改修の前に 桜の老木への対策や魅力向上のライトアップなど、まずは今あるものを最大限に延命化する 計画の策定が必要だと考えている。また、入園料 については、現在の大村公園の構造では徴収が困 難であるが、現地周辺での市庁舎建設にあわせ、 駐車場料金についても議論する必要があると考え ている。

都市整備

新大村駅(仮称)の東口に 文化ホールを!



城 幸太郎 議員

新大村駅周辺整備に関する企業向けアンケートで東口の全体的な開発計画に関心があった企業は何社あったのか。また、市民からの文化ホール建設の要望は大きく、交通アクセスから判断しても新大村駅周辺は最適地と思われる。。。PFI等の民間の技術力や資金力、経営ノウハウを活用し、投資額の縮減と平準化を目指した建設が望ましいと考えるが、市長の見解を問う。

新駅東口の全体的な開発計画に関心が あった企業は8社であった。また、新大村 駅周辺への文化ホールの建設については、まずは新

駅周辺をどのように整備するのかということと、議会からの意見や提案を含め市民会館をどのようにするのかということを、今後検討していきたい。

